
代  表  質  疑 

 

燎原会  伊 藤 大 典 議員 

 

１ 市長の所信表明について 

  市長の就任以来のテーゼである、３つのＬＩＦＥを守り支えるためには、更に活力を

与えることが必要とされているが、そのための新たな４つの改革について伺う 

（市長） 

 

２ 令和５年度予算の編成方針について 

  大型の予算となっているが、その内実は厳しいものがあり、その内容について伺う 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

３ 子育て・教育について 

 (1) 奈義町をモデルに合計特殊出生率の引き上げを 

 (2) 児童相談所の早期設置に向けて 

 (3) 市立三高校と県立高校の連携は 

 (4) 子育てを自然豊かなエリアで 

 (5) 学校図書館の運営状況について 

 (6) 図書館を子どもと一緒に楽しめる場所に 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

４ 姫路らしさを備えた新しいまちづくり 

 (1) 姫路らしさを備えたまちづくりとは何か 

 (2) 回遊性のあるまちづくり 

 (3) 街並み保存について 

 (4) 民間の文化財の活用 

 (5) 手柄山中央公園の再整備に係る庁内体制の整備 

 (6) 自転車の利用環境の整備について 

 (7) 電柱の地中化 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

５ 芸術・文化の振興について 

  姫路が芸術・文化を誇れるまちになっていくために、これからどの様な政策を展開す

るのか 

 



（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

６ お年寄りが元気に活躍できる社会づくり 

 (1) 元気で活躍されるお年寄りの場づくり 

 (2) 子どもたちとお年寄りとの交流拠点づくり 

 (3) 周辺部の公共交通政策の展開について 

 (4) 独居の高齢者への寄り添い方 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

７ 地域核を活性化する自然活用したまちづくり 

 (1) 姫路の誇る自然環境をいかにして活かすのか 

 (2) 衰退気味な地域核をいかにして活性化するのか 

 (3) 若い人の移住への期待について 

 (4) 移住支援に必須の小学校 

 (5) 新規就農者への支援について 

 (6) 地域事務所の機能強化について 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

８ 姫路が抱えるその他の課題について 

 (1) 白浜小学校の相撲場の問題は終わったのか 

 (2) 姫路東消防署をアクリエひめじの近くに移転する必要性 

 (3) 指定管理者制度の運用について 

 (4) 副市長３人制の検証について 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


